

クリーンアテンダント業務の一部に 【セグウェイ】での巡回業務が追加

2018年4月2日、東京・丸の内のクリーンアテンダント業務の一部に【セグウェイ】での巡回業務が追加、スタートしました。

この業務は千代田区と三菱地所グループなどによる「大手町・丸の内・有楽町地区搭乗型移動支援ロボット実証実験協議会 ※1」が主催し、三菱地所が運用、弊社はその業務を受託し実施しています。

丸の内仲通りの歩道を午前1回・午後2回の計3回巡回し、街の人々とコミュニケーションを取りながら、道案内などを行う業務で、千代田区の公道で初めてのセグウェイ走行、東京・丸の内という場所もあり、多くの注目を集めています。

※1 道路交通法上、公道でのセグウェイ走行は認められていませんが、地元自治体と民間による協議会を組成した実証実験という形式でのみ認められています。



◆セグウェイ巡回業務が各メディアで紹介されました◆

日本経済新聞 電子版 <https://www.youtube.com/embed/80yxNNz7rIU?rel=0>

テレ朝 news http://news.tv-asahi.co.jp/news_economy/articles/000124276.html